

El proceso de participación de la Casa de las Mujeres se aplaza para poder ser presencial

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2020(e)ko azaroa(r)en 10-(e)an 19:57etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco,el martes día 10 de Noviembre de 2020.

El proceso de participación de la Casa de las Mujeres se aplaza para poder ser presencial

M.A.I.IRUN.Martes, 10 noviembre 2020, 00:15

El Gobierno municipal dio a conocer ayer que, ante las restricciones que conlleva el decreto del Estado de Alarma vigente, el proceso de participación para definir forma y objetivos de la futura Casa de las Mujeres ha decidido aplazar sus sesiones.

Concluido el plazo de inscripción para tomar parte, se inscribieron 94 mujeres. Hasta ahora, se ha celebrado una única reunión que tuvo lugar de forma telemática el pasado 29 de octubre y durante la misma, «al preguntar por el desarrollo de las próximas reuniones, una amplia mayoría de las personas que tomaron parte adoptó la decisión de esperar a que las condiciones permitan organizar encuentros presenciales para continuar con el proceso», explicaron desde el Gobierno local.

El resultado de esta sesión se ha comunicado ya a todas las mujeres que se han inscrito para el proceso.